
 

COMPTE RENDU DE LA REUNION DU CONSEIL SYNDICAL DU 02 juin 2014 

 

Membres Présents : Mesdames  BARBAT,  SAUVIGNET, MAZENS 

Messieurs  AMORIN COQ,  CORAUX GODARD, 

ROMANTEAU 

 

Membres Absents :  Messieurs  POUYER LEMOINE  SOUVETON 

Début de séance 20h30 – fin de séance 23h00 

 

Travaux de réfection des cages d’escaliers    

Arrêt des travaux de juillet à Août, reprise en septembre. 

A fin juin  le 2 Bretagne et le 14 rue de Normandie devraient être terminés 

Réceptions faites du 1-3 Berry au 19-21 Berry 

Réceptions prévues 21-23 Berry et 27 Berry 

 
Espaces verts : Les plantations sont terminées, celles qui n’ont pas repris ont été répertoriées 

et seront remplacées. 

 L’abattage des arbres, prévus, a été réalisé en mai. 

 La rénovation de la parcelle PBe a été acceptée. 

 (PBe :: Parcelle angle Poitou / Berry) 

 

Boites aux lettres : Proposition pour l’Assemblée Générale de Décembre 2014 

(Les dimensions peuvent évoluer d'ici l'AG 2014) 

  

Type de 

bâtiment 

Norme 

NF 

Dimension utile 

d'une boîte 

H x L x P 

Nombre 

de boîtes 

Répartition 

des boîtes  

(H . x  L.) 

Dimension hors tout  

H x L x P en mm 

Cube 27404 260x260x340 20 4 x 5 1292 x 1752 x 380 

simple 27404 260x260x340 10 2 x 5 646 x 1752 x 380 

Double 27407 150x170x270 21 7 x 3 1216 x 1380 x 295 

 

Changement des portes : Un cahier des charges a été proposé par Atrium.  

 En attente des devis de TéléAntenne et de Dimaphonie. 

 Proposition de résolution à l'AG de 2016/2017. 

 

Pose de barrières :  au 8 Normandie et à l'entrée du 25/27 Berry 

 En attente de devis. 

 

Relevés d'eau : Certains compteurs ne fonctionnent pas (consommation nulle), 

 Il a été demandé une vérification des compteurs. 

 

 

 

  
 

Site du conseil syndical : http://residence-leclerc.org/ 

Site d’Atrium : www.atrium-gestion.fr (Identifiant et mot de passe sur la facture des charges) 

Le 11 juin 2014,  la présidente A. Sauvignet,  

 le secrétaire  P. Coraux 

http://residence-leclerc.org/
http://www.atrium-gestion.fr/

